

S&P confirma el rating de 'BBB-' de Leighton (ACS)

MADRID, 14 (EUROPA PRESS)

Standard & Poor's ha confirmado la nota de 'BBB-' que tiene asignada a Leighton, compañía australiana del grupo ACS, y descarta eventuales rebajas, dado que la ha sacado de la vigilancia negativa en la que la mantenía.

La firma de calificación valora la independencia que la compañía australiana y su matriz, la constructora alemana Hochtief, mantienen respecto al grupo español presidida por Florentino Pérez en la que consolidan.

En su informe, S&P "evalúa" el perfil de crédito del grupo ACS como 'BB+' e indica que el hecho de que Hochtief y Leighton tengan un 'rating' un escalón superior, dentro del 'investment grade', es consecuencia de dicha independencia con ACS.

ACS no cuenta actualmente con 'rating' crediticio, pero la compañía ya ha manifestado su voluntad de solicitarlo con el fin de obtenerlo a lo largo de este año o comienzos del próximo ejercicio.

Respecto a Leighton, la agencia de calificación asegura que presenta un "satisfactorio" perfil de negocio, dada su posición de "líder" en el sector de la construcción y las obras del sector de la minería de Australia y la "importante" diversificación geográfica de su actividad.

En opinión de S&P, el escaso riesgo financiero del grupo compensa los riesgos que pueden derivar de su exposición a determinados contratos del sector de la minería.

La firma otorga además una perspectiva estable a su calificación de Leighton, al considerar que mantendrá una "conservadora política financiera, sin que ello limite la capacidad del grupo para crecer y ejecutar su estrategia de negocio".

No obstante, S&P advierte de la posibilidad de una eventual rebaja a la nota de la firma alemana, en el eventual caso de que se atisbe que la empresa y su matriz Hochtief no mantengan la actual independencia respecto a ACS".